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Светлана КАМЕКА

■■ Внук■самого■известного■
президента■Франции■и■не-
примиримого■борца■с■наци-
стами■хочет■сменить■граж-
данство■и■переехать■жить■
в■ Москву.

ПРОКРЕМЛЕВСКИЙ 
ГЛАШАТАЙ
В России прошел единый 

день голосования - почти че-
тыре тысячи избирательных 
кампаний всех уровней.

- Я внимательно слежу за 
этими выборами, и я доволен 
тем, как они проходят. К со-
жалению, в Западном мире, 
и в частности в моей стране, 
Франции, нет такого уровня 
легитимности, нет в целом 
такой прозрачной и справед-
ливой системы организации 
выборов. И я бы хотел, чтобы 
президент Франции был так 
же честен перед своим наро-
дом, как президент Путин, - 
заявил Пьер■де■Голль - внук 
легендарного президента 
Франции Шарля де Голля. Он 
побывал на участке в шко-
ле № 1236 вместе с чле-
ном■Комиссии■Парла-
ментского■ Собрания■
по■ международным■
делам,■миграционной■
политике■ и■ связям■ с■
соотечественниками■
Леонидом■Слуцким на 
выборах депутатов в Мос-
гордуму.

Пьер де Голль, как и дед-
генерал, стал на Родине сим-
волом французского сопро-
тивления. Не устает хвалить 
российские духовные и тради-
ционные ценности, каждый 
раз упоминая, что о них забыл 
Запад. Это невероятно бесит 
его либеральных и «зеленых» 
соотечественников. За это 
Пьера окрестили «прокрем-
левским глашатаем».

За последние годы де 
Голль не раз приезжал в Рос-
сию. В  прошлом году даже 
у частвовал в дискуссионном 
клубе «Валдай», где пообщал-
ся с Владимиром Путиным.

- Франция основана на важ-

нейших ценностях: семья, па-
триотизм и  духовная ответ-
ственность - это то, что сейчас 
уходит в Западном мире, - ска-
зал он  тогда.

С начала СВО французский 
деятель придерживается яр-
кой пророссийской позиции. 
Ситуацию с Украиной фран-
цуз считает «конфликтом ци-
вилизаций»:

- С одной стороны которо-
го стоит потерявший душу 
Запад, а с другой - многопо-
лярный мир под эгидой Рос-

сии, Китая, Индии, афри-
канских стран, арабских 
стран, готовый бороться 
за свои традиционные 
ценности.

Еще он рассказал, что 
разочарован политикой 

нынешних властей Пятой 
респуб лики:

- Франция должна быть бо-
лее независимой, как было во 
времена моего деда, и отка-
заться от двуличных действий 
по отношению к  России.

КАК ИзбАВИТьСя  
ОТ ИГА нАТО?
В январе Пьер озвучил со-

всем «крамольную» идею, что 
Франции необходимо... всту-
пить в БРИКС:

- Присоединение даст аль-
тернативу опеке НАТО и зави-
симости от англо-саксонского 
финансового рынка. Франция 
смогла бы также освободиться 
от подчинения администра-

тивной машине ЕС, которая 
пренебрегает интересами ев-
ропейских стран и стремит-
ся растворить национальную 
самобытность европейцев 
в тисках брюссельской тех-
нократии. В великом проекте, 
который представляет собой 
БРИКС, Франция могла бы 
играть подобающую ей роль 
мировой державы в силу ее 
исторического наследия. Это 
позволило бы выступать на 
мировой сцене в качестве 
международного арбитра 
в соответствии с предначер-
таниями генерала Шарля де 
Голля. Россия может обой-
тись без Европы, но Европа 
не обойдется без России.

Проехался и по увядающему 
гегемону:

- США исчерпали себя. Если 
они не реформируются, то бу-
дут оттеснены на второй план 
другими центрами мировой 
политики. Санкции, которые 

навязали Штаты, обедняют 
страны Европы, обрекая 
их на экономический спад, 
рост цен и проблемы энерго-
снабжения. США никогда не 
могли смириться с тем, что 
Россия развивается по соб-
ственной модели, отличной 
от западной.

26 августа тоже не стал 
молчать и  назвал «плевком 
в сторону героев» отказ фран-
цузских властей пригласить 
российскую делегацию на 
 80-ю годовщину освобожде-
ния Парижа от нацистов:

- Без партизанского духа, ду-
ха сопротивления и храбрости 
русской армии Европе было 
бы намного сложнее, а мо-
жет, и вообще невозможно 
освободиться от нацистского 
нашествия.

ПРОнИКСя 
РуССКИМ духОМ
Его заявление, что он хочет 

стать россиянином, и вовсе 
произвело фурор.

- Для меня было бы честью 
получить российское граж-
данство. Ваша страна пред-
лагает большие возможно-
сти. Я люблю вашу глубокую 
и мощную культуру, интел-
лект и русский дух! - сказал 
год назад внук де Голля.

Его дед «переворачивает-
ся в гробу», тут же запели во 
французских СМИ.

В этот раз Пьер пошел даль-
ше. После похода в избирком 
на встрече с Вяче славом Во-
лодиным признался, что  
и вовсе планирует переехать 
в Россию. Собирается жить  
в Москве.

Он также выразил надежду, 
что «Россия и Франция нако-
нец воссоединятся»:

- Это будет событие истори-
ческого масштаба. Не может 
быть мира в Европе без ми-
ра и без единения, без кон-
структивного взаимодействия 
с Россией.

С Председателем Госдумы 
они также обсуждали вопро-
сы сохранения исторической 
памяти, укрепления культур-
ных и гуманитарных связей.

нЕ МОЖЕТ бЫТь МИРА В ЕВРОПЕ 
бЕз ЕдИнЕнИя С РОССИЕЙ

Пьер де Голль:

■■ До■конца■года■знаковую■точку■
на■карте■России■соединят■с Ржев-
ским■мемориалом.

Спикер■Государственной■Думы,■
Председатель■Парламентского■Со-
брания■Союза■Беларуси■и■России■
Вячеслав■Володин:

- лет двенадцать назад оказался 
зимой на истоке Днепра - месте, где 
хотел побывать, но так получилось, 
что добрался до него, когда все бы-
ло занесено снегом. оно находится 
в смоленской области, буквально в не-
скольких километрах от тверской. где 
практически со всех сторон лес и бо-
лота. Это, пожалуй, проблема, чтобы 
туда добраться. не с каждой стороны 
до едешь. но зато природа очень кра-
сивая.

В тот год снега в тех местах было 
много. на поляне виднелась чуть поко-
сившаяся деревянная церковь. на уда-
лении стояла часовенка. именно там и 

находился исток Днепра. об этом го-
ворила табличка, прикрепленная к ко-
лодцу, стоявшему рядом. от которого 
к часовне вели деревянные мостки, 
от времени немного разрушившиеся. 
но по ним можно было до нее дойти.

на полпути заметил занесенный 
снегом обелиск в память о солда-
тах и офицерах 119-й краснояр-
ской стрелковой дивизии, которая 
в 41-м сражалась в  этом месте с 
немецко-фашистскими захват-
чиками.

увиденное привело к реше-

нию заняться обустройством истока 
Днепра, где в 2014 году по благосло-
вению святейшего патриарха уда-
лось возвести свято-Владимирский 
монастырь. именно так называлась 
та церковь, которая была на этом 
месте построена ранее благодаря 
тверскому священнику. он пытался 
в 2003 - 2004 годах обустроить это 
место. как мне сказали, сегодня его 
уже нет в живых.

В этом году в планах до но-
ября на истоке построить 
музей, в котором разме-
стят экспонаты, расска-

зывающие о боях в годы 

Великой отечественной войны в этих 
местах. на стадии завершения - ланд-
шафтный парк с озером и береговой 
линией, местами для отдыха, прогу-
лочными зонами и уличным освещени-
ем, а также малыми архитектурными 
формами. заканчивается реставрация 
часовни и колодца, построена купель.

До конца года планируется соеди-
нить исток Днепра дорогой с ржев-
ским мемориалом, расстояние между 
которыми напрямую 49 километров. на 
будущий год в планах создание мемо-
риального комплекса в память о наших 
воинах. они почти все погибли, за-
щищая родину. нам важно сохранить 
память о них и об их подвиге.

если у кого-то есть желание посетить 
это место, такая возможность есть. оно 
находится недалеко от москвы. Дорога 
позволяет. на следующий год постара-
емся сделать ее еще более удобной для 
тех, кто хочет соприкоснуться с местом 
силы - истоком Днепра.

у истока Днепра в добрый путь
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Свято-Владимирский монастырь построен в честь Крестителя Руси князя Владимира.

доСьЕ 
«Св»

Пьер■де■Голль -■один■из■четырех■
сыновей■адмирала■Филиппа■де■Гол-

ля,■сына■основателя■и■первого■прези-
дента■Пятой■республики■Шарля■де■Гол-
ля.■Окончил■Высшую■торговую■школу■
в■Париже.■Экономист■и политолог,■
общественный■деятель,■советник■

по■стратегии■и управлению■капи-
талом■ведущих■предприятий■

Франции.

Во время встречи с Вячеславом 
Володиным Пьер де Голль 
объявил, что готов перебраться 
из Парижа в нашу столицу.


